



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Januar 2018

Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde - interne Mitglieder der Spruchkammer

---

P182007

1. Suzanne Mayer wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als internes Mitglied der Spruchkammer per 31. Januar 2018 entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt Tobias Schärer per 1. Februar 2018 zum internen Mitglied der Spruchkammer.

### Begründung

Der Regierungsrat wählt Tobias Schärer, welcher in der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde neu der stellvertretende Leiter des Abklärungsteams wird, per 1. Februar 2018 zum internen Mitglied der Spruchkammer. Er tritt die Nachfolge von Suzanne Mayer an, welche Ende Januar 2018 pensioniert wird und daher als internes Mitglied der Spruchkammer zurücktritt.

